
   

 

   

 

 

 Lundi 25 septembre 2023 
  

Communiqué de presse  
 

Planification écologique : réaction de Pierre Hurmic  
  
Pierre Hurmic, maire de Bordeaux, a pris connaissance des déclarations du 
Président de la République en conclusion du conseil de planification 
écologique. 
 
L’écologie à la française ne doit surtout pas être l’écologie des annonces sans 
lendemain. 
Et l’écologie de progrès annoncée doit surtout être l’écologie qui progresse. 
Réduire de 5% chaque année nos émissions de gaz à effet de serre contre 2% 
actuellement réclamera du courage et des efforts considérables notamment pour : 

• Décarboner les transports 

• Développer des énergies renouvelables au plus près des consommateurs 

• Mettre fin aux dépenses néfastes au climat et à la biodiversité 
Face au défi climatique, on ne peut pas être avare en moyens ou faire preuve 
d’immobilisme. 
Les élus locaux, et notamment les maires, sont déjà sur le front pour réparer et 
préparer nos territoires et nos villes. 
Ils ont maintenant besoin de soutien, d’actes concrets et d’un engagement résolu 
et conséquent de l’Etat à leurs côtés. 
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